

早ゼミ通信 小中学部 2022年4月号

早稲田ゼミナール所沢校 ▼通話料無料0120-150-359 ▼FAX2926-1444 ▼2022/4/5 NO. 378

は校舎が閉まっています。

4月		5月	
1	金	▶小学部、中学部クラス指導は春期講習⑥ ▶中学部個別学習は「春の学習」	1 日
2	土	▶小学部、中学部クラス指導は春期講習⑦ ▶中学部個別学習は「春の学習」	2 日
3	日		3 火 露天記念日
4	月	▶小学部、中学部クラス指導は春期講習⑧ ▶中学部個別学習は「春の学習」 ▶4/24の北辰中3第1回申込受付締切	4 水 みどりの日
5	火	▶小学部、中学部クラス指導は授業なし ▶中学部個別学習は「春の学習」	5 木 こともの日
6	水	▶小学部、中学部クラス指導は授業なし ▶中学部個別学習は「春の学習」	6 金
7	木	▶小学部、中学部クラス指導は授業なし ▶中学部個別学習は通常授業再開	7 土 ▶土曜補習19:00~21:30
8	金	▶小学部、中学部クラス指導 通常授業再開	8 日
9	土	▶土曜補習19:00~21:30	9 月
10	日		10 火 ▶中3生全体会(21:40~15分間ほど)
11	月		11 水 ▶中2生全体会(21:30~15分間ほど)
12	火	▶中3生全体会(21:40~15分間ほど)	12 木 ▶6/19の北辰テスト中3第2回 申込受付開始 ▶中1生全体会(21:30~15分間ほど)
13	水	▶中2生全体会(21:30~15分間ほど)	13 金
14	木	▶中1生全体会(21:30~15分間ほど)	14 土 ▶土曜補習19:00~21:30
15	金		15 日
16	土	▶高校入試説明会20:00~21:00 zoomにて ▶土曜補習はありません	16 月
17	日		17 火
18	月		18 水
19	火		19 木
20	水		20 金
21	木		21 土 ▶土曜補習19:00~21:30
22	金		22 日
23	土	▶新中1~中3 英数国学力テスト19:00~21:50 ▶土曜補習はありません	23 月
24	日	中3第1回北辰テスト	24 火
25	月		25 水
26	火		26 木
27	水		27 金
28	木		28 土 ▶土曜補習19:00~21:30
29	金	開和の日	29 日
30	土		30 月 ▶6/19の北辰テスト中3第2回 申込受付締切
			31 火

P.2 春期講習後の通常授業のお知らせ
早ゼミWEB入試資料室
高校入試説明会
学力テスト実施
5月の連休につきまして
全体会の予定

P.2 北辰テスト予定
P.3 英検対策 3級と準2級
4月の個別面談
4月の土曜補習
新型コロナウイルス対策
P.5 中3生高校入試合格おめでとう！（国立・県公立・私立）

お知らせ

【全学年】春期講習後の通常授業のお知らせ

春の授業予定は次の通りです。

小学生・中学生クラス授業：

春期講習 3/26(土)～4/5(火)

通常授業 4/8(金)より再開

中学生個別指導

「春の学習」3/26(土)～4/6(水)

通常授業 4/7(木)～

【中学生】早ゼミ WEB 入試資料室

公立高校入試情報を早ゼミ保護者様に提供する「早ゼミ所沢校 WEB 入試資料室」は 4 月末より再開予定です。私立高校各校で 4 月より始まる「高校入試報告会」の内容などもお伝えしてまいります。

【全学年】高校入試説明会

4 月 16 日(土)20 時～21 時に、zoom を利用して高校入試説明会を開催します。今春の早ゼミ中 3 生の高校入試のまとめ、現在の高校入試制度、新中 3 生と保護者様はいつ何をしたらよいかなどをご報告いたします。どうぞご参加ください。

4/9(土)にお子様のマイボックスにレジュメをお届けいたしますので、説明会時にご覧ください。

4/16(土)の 19:30 までに早ゼミにご登録いただいているメールアドレス宛に zoom の URL をお送りいたします。

【中学生】学力テスト実施

4/23(土)19:00～21:50 に新中 1～新中 3 生の英数国 3 科学力テストを実施いたします。クラス指導の受講生も、個別学習の受講生もご参加ください。

【全学年】5 月の連休につきまして

4/29(金 昭和の日)～5/5(木 こどもの日)は、小学生、中学生クラス授業、中学生個別学習とも授業がありません(ただし、振替授業等が行われる場合があります)。

【中学生】全体会の予定

4 月の予定は次の通りです。中 1・2 年生には勉強に役立つ情報を、お伝えします。

中 1 生 4 月 14 日(木) 21:30-21:45

中 2 生 4 月 13 日(水) 21:30-21:45

中 3 生 4 月 12 日(火) 21:40-21:55

北辰テスト

対象	名称	テスト日付	税込費用	申込
北辰 テスト	新中 3	中 3 第 1 回北辰テスト	4/24(日)	早ゼミでお申し込みください 3/24(木)～4/4(月)
	新中 2	中 2 第 1 回北辰テスト	6/19(日)	早ゼミでお申し込みください 5/12(木)～5/30(月)
	新中 1	中 1 北辰スタート号	2023/3/5(日)	早ゼミでお申し込みください 2023/1/26(木)～2/13(月)

北辰テストに関するお知らせ

①北辰テストは早ゼミにてお申し込みをお願いいたします。

お子様の偏差値等の情報の写しが自動的に北辰図書から早ゼミにも届くため、早ゼミはお子様の学力資料を確実に保管できますし、お子様は学力資料を早ゼミに持参する手間を省けます。

②「個別相談」を実施する私立高校では「中 3 時の学校評定」と「業者テスト偏差値」の片方又は両方に基づいて「合格の見通し」が示されます。業者テスト偏差値は「7 月(第 3 回)以降のベスト 1 回や上位 2 回」がよく資料として使われますが、4 月(第 1 回)や 6 月(第 2 回)の偏差値を採用する私立高校もあります。そのため、新中 3 生は 4 月から北辰テストを受験しておくと、やがて志望校を決めて個別相談を行う際に、高校選びの幅が広がるかもしれません。

【全学年】英検対策 3級と準2級

5月に英検対策を開講予定です。一人では対策しにくいリスニングとライティングの対策を重点的に実施します。詳細は追ってお知らせいたします。

英検は高校入試で有利になる場合がありますので、3級以上の取得を目指して早めに学習に取り組みましょう。

【全学年】4月の個別面談

面談は対面の他、インターネット会議アプリ「zoom」でも承ります。対面接触を避けられます。また夜9時半過ぎでも面談可能です。zoomによる面談の流れは次の通りです。

- ①ご希望の日時(複数)と、面談でご利用の電子機器(スマホ、タブレット、パソコン)で受け取れるメールアドレスを早ゼミにお知らせください。
- ②「zoom」アプリを、面談で使用予定の電子機器にインストールしてください。ダウンロードおよび使用は無料です。面談前にあらかじめインストールを済ませてください。
- ③面談の時間が近づきましたら早ゼミから、①でご指定いただいたメールアドレス宛に招待メールをお送りします。メール内のURLを押すと面談が可能になります。

2022年度 面談予定 *はどの学年も可			
月	学年	月	学年
22年3月	*	8・9月	*
4月	中3生	10月	中3生
5月	*	11月	中3生・小学生
6月	小学生、中1・2	12月	中2生・中1生
7月	小学生、中3	23年1・2月	*

【中学生】4月の土曜補習

毎週土曜日は補習の日。質問を受け付けます。強化したい分野をあらかじめ川谷先生に伝えておくと、プリント教材を提供します。活用して学力を伸ばしましょう！

4/9(土)19:00～21:30

4/16(土)なし (20:00より高校入試説明会のため)

4/23(土)なし (19:00より中1～3学力テストのため)

【全学年】新型コロナウイルス対策

コロナウイルスの不活化が実証された、光触媒による除菌脱臭機を1～4階の各階に設置しています。各教室の毎日の消毒作業と合わせて予防に努めてまいります。

引き続きエレベーター前に検温器を設置しておりますので、入校前に必ず検温し、健康観察カードへの記入も合わせてお願いいたします。

早ゼミへのお子様の登校に関し、指針をお知らせいたします。以下の①②のいずれかに該当される場合は早ゼミにお知らせください。早ゼミへの登校はお子様のご健康が十分に確認されたのちとさせていただきます。

①お子様が「陽性反応」や「濃厚接触者」の場合およびその可能性がある場合。

②お子様の学級およびお子様のごきょうだいの学級が、学級、学年、学校閉鎖のいずれかとなった場合。

例) 中1Aさんの所属する1年1組は学級閉鎖中。

→早ゼミへの登校はお控え下さい。

例) 中2Bさんの所属する2年1組は学校で授業を実施中だが2年2組は学級閉鎖中。Bさんの高校生のごきょうだいのCさんの学級は学年閉鎖中。

→早ゼミへの登校はお控え下さい。

例) 中3Dさんには学校に通うごきょうだいはない。

Dさんの属する3年1組は学校で授業を実施中だが2年生は学年閉鎖中。

→早ゼミへご登校いただけます。

上記は、すべてのケースについて登校の適否を挙げたものではありません。まずは早ゼミへご相談ください。

早ゼミは命の安全を第一とし、かつお子様の学びを止めないために、ご自宅でご受講いただけるzoomアプリをクラス指導、個別指導とも取り入れています。どうぞご協力をお願いいたします。

万一お子様が早ゼミに登校できない期間が長期に続く場合、受講料の発生しない休学扱いとすることも可能ですのでご相談ください。

2022 春 中3生高校入試合格おめでとう！

中3生合格校一覧

国立高校

筑波大学付属坂戸高校 1名

埼玉県公立高校

川越女子高校 1名

所沢北高校 理数科 2名

所沢北高校 普通科 1名

所沢高校 3名

川越南高校 1名

所沢西高校 2名

豊岡高校 2名

入間向陽高校 1名

都内私立高校

中央大学杉並高校 1名

日本大学第二高校 1名

錦城高校 特進コース 1名

拓殖大学第一高校 特進コース 1名

保善高校 特別進学クラス 1名

岩倉高校 普通科 1名

埼玉県私立高校

秋草学園高校 特選コース S クラス 優秀生 1名

狭山ヶ丘高校 I 類 3名

狭山ヶ丘高校 III 類 2名

城北埼玉高校 フロンティアコース 1名

西武学園文理高校 グローバルクラス 1名

西武台高校 選抜 I コース 1名

西武台高校 選抜 II コース 2名

聖望学園高校 進学コース 1名

星野高校共学部 S 類特進選抜コース 1名

星野高校共学部 α 選抜コース 1名

星野高校女子部 文理特進コース 2名

山村学園高校 特別選抜 SA コース 2名

山村学園高校 特別進学 EL コース 1名

山村学園高校 総合進学 GL コース 2名

県公立高校 合格体験記

読みやすさのため「受検」・「受験」は「受験」に揃えています。

中3 Y君 所沢北高校 普通科 合格

私は早ゼミからたくさんのチャンスをいただきました。

受験の一年前の北辰テストではとても志望校に合格できる状態ではありませんでした。そんな状態で中学三年生へと進級しました。塾の授業を更に集中して、土曜は塾の自習室へ通いました。

私は昔から理科が苦手でした。しかし、三年生になって理科を受講すると、最初の北辰テストから偏差値は 16 上がりました。「解けると嬉しい」と感じたのもこの頃でした。早ゼミは分からぬところを分かるまで、分かるものは更に深いところまで丁寧に教えてくれました。国語に関してはほとんど 0 だった文法の知識を、長文読解のポイントを教えていただき偏差値は 17 上がりました。他にも数学は 12、英語は 7、社会は 20 上がりました。もちろん努力はしましたが、その努力のチャンスを与えてくれたのは他でもなく早ゼミです。気づけば D 判定だった志望校も A3 判定まで上がり、偏差値の合計も 15 上がりました。私は人生で初めて自分の大きな成長を感じました。

問題が解けなくて諦めかけた時も、泣きそうになったときも「合格」の 2 文字を目指して頑張りました。ここまで成長させてくれた早ゼミには感謝しかありません。本当にありがとうございました。

中3 Hさん 所沢北高校 理数科 合格

1 年生の頃から通っていて、初めは先生におすすめされた通りに国語を受けていたのですが学校での授業が理解しやすくなつて時はびっくりでした。全体会などを通して受験生としての自覚も芽生え、受験の仕組みも詳しく知ることが出来たので割と安心して受けることができました。

ココは私にとって勉強する場所であると同時に精神面でも支えてくれました。学校や家と関わりがあまりないからこそどんな話も気楽にできて私は沢山救われました。先生たちも真面目な話でもくだらない話でも愚痴でもな

んでも最後まで聞いてくれたのは嬉しかったです。親よりは遠くて、学校の先生よりは近い早ゼミの先生たちとの関係性は私個人にすごく合っていて通うのも楽しかったです。（+土曜補習や日曜開校もめちゃめちゃ便利でした。）約3年間ありがとうございました！！

中3 I君 所沢北高校 理数科 合格

中一当初は人数が少なく、けっこう遊び感覚で楽しかった。個人的には数学の授業は自分にどはまりで本当に楽しかった。中二になり、覚える量と勉強時間と宿題は目に見えて増えた。が、それがあったから中三がなんとなくこせたのかもしれない今考えるとそう思った。そして問題の中三。人数は何倍にも増え、まわりもレベルが高くなっている気がした。思っていたよりメガネ率は少なかったのが意外だった。いつか負けていくんだろうなーと思いながら自分のペースでがんばった。自分はよくマイペースだと言われているが、置いていかれない様に進めていく先生方には本当に助かったと思っている。周りのレベルが高くなっていくにつれて、自分も上がっているような感じは別にしなかったのだが、実は隠れステータスがばんばん上がりまくついてびっくりした。

それでもう一つ助かったことが高校選びである。自分よりも熱心なんじゃない？ってぐらいに助けてくれた。けっこう遅い時期に選びはじめようかなと思いましたので、とても手を焼いてくれたのだと思っている。

最後には「過去問とけー」てたくさん言われた。受験をなめきっていた自分がちょっとだけ結果をのこせたのはもう全部この塾のおかげといつても過言ではないなど、振り返ると心からそう思った。

中3 T君 所沢高校 普通科 合格

最初この塾に入った時、授業のスピードについていけず不安だったのですが、わかりやすく丁寧に教えてくれたおかげで授業に良い感じについていけるようになり、学校のテストの点数も、入っていない頃と比べて安定して目標の点数が取れるようになりました。英語の長文問題で、なんで答えがこれになるのか、こう書いても良いんじゃないですかと色々質問をしても、1つ1つわかりやすく教えてくれたおかげで理解を深めることができました。自分から聞きに行かなくても、先生の方がこの問題大丈夫？や、この範囲もう1回おさらいする？という

感じで教えてくれたりして助かりました。宿題でわからなかったところを黒板に一つ一つ書いてわかるまで教えてくれたりしたこともあり、本当に助かりました。

英検対策の時も、自分が気づけていなかった直すべき点とかを言って下さったり、ペースを合わせてくれたりしてくれたおかげで、本番で上手く発揮することができました。

中2の7月から色々とお世話になりました。この塾に入つて良かったと思います。本当にありがとうございました。

中3 Tさん 所沢高校 普通科 合格

北辰の結果やテストの結果から自分の苦手な教科などを先生達と話し合いながらつぶしていました。

数学と英語は、1年からやっていたおかげで基礎が身につきました。最初は、集団でついていけるか分からなかつたけど、友達と高め合いながら勉強できました。

3年では、夏くらいまで進路で悩んでたけど、面談や、相談会など先生方と一緒に考えながら決めることができました。3年間ありがとうございました。

中3 Tさん 所沢高校 普通科 合格

私は早ゼミに入って、苦手を得意に変えることができました。私の苦手を毎回授業でつかれるので、答えられるように家で予習をしたりして対策をしたら、授業でされても答えられるようになり、苦手だったところが得意になりました。また、1つの問題から関連して、たくさんことを教えてもらいより多くのことを学べたし、自分の苦手も見つけることができました。

中3の夏休みくらいから周りのみんなは、本格的に受験勉強をはじめているのに、私は家で毎日ダラダラ過ごしていました。なので、北辰の合格判定もずっと「C1」でした。冬休みになって、そろそろやらないとと思い、やりはじめたのですが、まわりの人との差をうめるのは、なかなか難しいことでした。まわりとの差も大きいし、志望校にも全く余裕でもないので、やはり、家では、その時期でもダラダラしていました。

最後の北辰で「B」判定以上をとらなかったら志望校を変えたほうが良いと言われ、臨んだ北辰の判定は、やはり「C1」でしたが、私は、どうしても所沢高校にいたかったので、志望校を変えないことに決めました。

2月に入って、本当に危険を感じた私は、自習をしにいったり、親に協力してもらい最後まで諦めずに勉強し、合格をつかみとることができました。

私は受験を通して、最後まで諦めないことが大切だとわかりました。また、たくさんの人の支えがあっての「合格」だと思います。先生方、今までありがとうございました。

中3 Fさん 川越南高校 合格

北辰の結果などを見たり、受験が近づいてきた時に、どうしても自信がなくなったりするなど不安が大きくなりましたが、その時にいつも「大丈夫だよ」、「〇〇はよくできているから、次は〇〇をのばしましよう」など頑張ろうと思える言葉を言ってくださいました。このように学力の面だけでなく、精神の面でもとても支えられました。

また、進路について考えていた時期には多くの学校を紹介していただいたので、高校受験だけでなくその後の将来について深く考えるきっかけになりました。

塾内にある応援メッセージやカウントダウンカレンダー、自習している塾生徒の方々がいることによってモチベーションが上がりました。受験に向けてとても良い環境で学習することができました。約半年間、苦しい時期もありましたが楽しく将来に向けて考え、努力できました。ありがとうございました。

中3 S君 所沢西高校 合格

最初の頃は「塾に行きたくない」とばかり思っていましたが、たくさんの先生方がわかりやすくていねいに教えて下さったおかげで、成績が伸び、だんだん勉強をすることが楽しくなっていきました。

何度かテストの点数がなかなか上がらなくて落ち込んだこともあります。そんな時も早ゼミの先生方は親切に相談にのってくれてとても励みになりました。

また、早ゼミでは自分の苦手なところのプリントをくれたり（鬼のような量の宿題を出したり）勉強に役立つことをたくさんしてくださってとても助かりました。ありがとうございました。

中3 H君 所沢西高校 普通科 合格

自分は周りの人と比べて学力は高くなく、逆に嫌にな

るくらいでした。塾の先生が自分にあわせて教えてくれたり、優しく接してくれたので、諦めずに最後まで勉強し、合格することができました。

塾の先生はよくできた時、すごいほめてくれるし、悪かった時はこうすればよかったなどアドバイスをしてくれて、いつもよく考えててくれていてうれしかったです。自分は勉強がきらいでした。友だちと遊んだりしてはうがよっぽど楽しいし、勉強なんてしなくていいとか思っている側の人間でした。でも、塾の先生は、将来のことを考えて、ちゃんと教えてくれるし、たまに雑談したりしてくれて、きらいな勉強ものりこえることができました。

この塾にいる先生は全員いい先生でした。今でもこの塾に行ってて良かったなと思っています。塾の先生はほんとうに、いつでも優しくしてくれてありがたかったです。そして、勉強がきらいじゃなくなりました。これも塾の先生たちのおかげです。長い間でしたがありがとうございました。アドバイスのおかげで合計点数が50点以上あがったときもありました。

中3 Tさん 豊岡高校 合格

受験勉強をしていく中で、友達どうしや、先生達など、あせらず、何度もアドバイスをくれて、すごくはげみになりました。授業の中でも、だれか1人が分からぬ所があったら、みんなで考えて、みんなで答えを導き出していたので、間違えた問題やわからなかった問題が間違えにくく、分かりやすくなりました。

定期テスト前の土日は、みんなで塾に行って2時からずーと勉強できて、すごく集中力も上がっていき、すごくたくさんの思い出があります。教材も分かりやすく、いろいろなプリントをくれたり、分かるまで教えてくれたのでうれしかったです。自習室も何度も利用させていただいて愛着がわきました。塾のメンバー、先生達が大好きです。♡

中3 K君 豊岡高校 合格

自分はすごく英語が苦手だったのですが、早ゼミで1年生の内容から細かく教えてくれたおかげで入試本番でも緊張せず自分の力を出し切ることができました。文法や単語などもしっかり覚えることができたので良かったです。テストの解き方やポイントなども教えてくれた

ので本番ですごく役立ちました。

早ゼミで習ったことを意識することができて第一志望に合格できたので良かったです。

中3 Wさん 入間向陽 普通科 合格

私は、1年生の2学期の期末テストにかけてどんどんテストの点数が下がっていき自分ではどうにもならないと思い早ゼミに入れてもらうように親に頼みました。

入ってすぐの英語の授業では1年生のbe動詞からやったりして周りにおいつくのが大変でした。けど、分からぬ所は、何回も教えてもらえたので、きちんと理解することが出来ました。数学は基本の計算もやってくれたので、計算するスピードが前より上がりしました。また、授業が面白いです。学校の授業と違って、先生が動作を交えて教えてくれたり、受験の時に必要な知識を面白いゴロ合わせで教えてくれるので、覚えるのが苦手な私でも覚えることが出来ました。

私は、高校選びをする時に迷っていました。けど、先生とよく話し合う事ができたのでそのあとすぐに決めることが出来ました。英検対策もしてくれるし、自習室は使いやすいし、先生が優しくて面白くて、受験前のメンタルサポートもしてくれて、授業は分かりやすい良い塾でした！

中3 Wさん 川越女子高校 普通科 合格

私は、とにかく毎日塾に行くということを意識していました。どんなに勉強が嫌でも塾に行けば、先生がいて友達がいる。別に勉強をするために行くだけじゃなくて、つらい気持ちを話しに行くつもりで塾に行って、結局友達の勉強している姿を見て自分も勉強して帰ってくる。そのくり返しでした。私はいつも1階で勉強をしていました。「塾を利用して下さい」という言葉をきいてから、何度も先生に解説してもらったり、過去問を印刷してもらったり、時には3回連続でやったことのある過去問を印刷してもらって、先生をこまらせたこともあります。。。

早ゼミの魅力は、自由なところにあると思います。自習席がとても多く、気分によって変えられ、授業も対面やリモートで選べたり、好きなプリントを印刷してもらったり、広い教室で1人3席以上ひとりじめしたり、のびのびと、でも確実に勉強をする習慣が身につく。

私は、塾に入る前はテスト前数日しか勉強をしてこなかったので数学では、50点を取ってしまったりしたことがありました。しかし、早ゼミに入って、先生方の指導を受けることで、最終的には100点を取ることができました。

ただ勉強するだけでなく、勉強のしかた、努力のしかたなど将来を見据えた「学び」を得ることができました。1年間本当にありがとうございました。

国立・私立高校 合格体験記

先月号の速報を再掲します

Nさん 国立筑波大学付属坂戸高校合格、西武台高校選抜Ⅰコース合格

私は受験生となり、行きたい高校が見つかった時に行けるようにするために早ゼミに入塾しました。塾に入り、学校より早く新しいことを教わることができますため、学校でもすらすらとペンを進めることができました。テスト勉強もできたため充実しました。また、先生方が質問に真摯に答えてくださるため、わからない問題などはすぐに解消することができました。早ゼミには自習室があり、休みなどに集中して勉強することができました。私は夏期講習が1番思い出に残っています。ほとんど毎日あって大変だったからです。しかし、その分学力が上がったり、「これだけ頑張れたのだからもっと頑張ることができるぞ！自分！」とモチベーションが上がったりもしました！全体会では先生がお知らせとともに受験への緊張を促してくださったのでいつも全体会が終わると（もっと頑張ろう!!）と思えました笑 先生が言っていた言葉、話（正しい勉強方法など）を忘れずこれからも勉強に生かしていきたいです。早ゼミで学ぶことができてよかったです。これからも学び続けていきたいです！

H君 保善高校特別進学クラス合格

適切な進路指導してくれた。中学校よりレベルの高い指導により、合格する事が出来ました。

H君 狹山ヶ丘高校Ⅲ類合格

早く決まってとりあえずホッとしています。早稲田ゼミナールでは、同じ中学の友人が沢山いたのが心強かったです。先生方には色々と相談に乗っていただき感謝し

ています。お世話になりました。

A 君 日本大学附属第二高等学校

僕は早稲田ゼミナールに中2の秋からお世話になっています。入ってからすぐに塾が好きになりました。受付の方も親切で、先生方も話しやすい方ばかりで通うのがとても楽しかったです。定期テストの直前の土日解放日には必ず塾に行き、わからない事を質問しました。いつも丁寧にわかるまで教えてくださったので、問題も解決でき成績を上げることができました。また、英検の講習や面接の練習などもとてもありがたかったです。もうすぐ卒業しますが、高校に入ってからも自習室が使えるそうなのでぜひ利用したいです。お世話になった先生方、受付の渡辺さん、本当にありがとうございました！

S 君 岩倉高校合格

合格していくホッとしている。単語のテストなどでしっかり覚えてテストにいかせた。他校の人達と仲良くなれた。定期テストの問題などがあったのがたすかりました。

T さん 秋草学園 特選 S クラス奨学生合格

早稲田ゼミナールで教わるうちに、安定した学力が身につき、特に数学と英語では自分としては高い偏差値も出すことができました。塾と学校の宿題が重なったときはとても大変でしたが、もしこの塾に入って勉強していくなからしたら、こんなに学力がつかなかつたと思います。塾の先生方、川谷先生にはとてもお世話になりました。本当にありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

W 君 中央大学杉並高校、狭山ヶ丘高校 I 類合格

僕は一年生の時、ほとんど勉強していませんでした。もちろん周りからも離され「やばい」と思い勉強をし始めましたが、勉強方法が分からずあまり成績は上がりませんでした。そんな時早ゼミのチラシを見ました。最初は、近いという簡単な理由でしたが今思えば他の塾に行かなくて良かったなと思います。早ゼミの先生方は、分からない点を分からないままにしないで分かるまで教えてくださるので、同じミスをしなくなったり同じような問題が分かるようになったりするようになりました。ま

た早ゼミでは、いろんな問題に対応できるようにするためのプリントを用意してもらったり、自分たちのレベルに合わせた問題を用意するなど生徒のことを1番に考えたことをしてくださりありがとうございました。これほど塾生を1番に考えている塾は、早ゼミくらいだと思います。

早ゼミに入ってから勉強方法とか学ぶことができ自分で合格したのが信じられない学校に行くことが出来ました。早ゼミで学んだことを高校でも活かせるようにしたいです。本当にありがとうございました。

〔早ゼミから〕

所沢の通学圏内には早稲田・慶應・学習院・明治・青山学院・立教・中央・法政・日本・東洋・駒沢・専修・明治学院など人気私立大学の附属高校があります。内部推薦率は様々ですが、大学受験用の勉強をせずに済むメリットがあります。

私立単独校は大学進学実績を売り物としており、学力別のコース・クラス編成、授業や補習の多さなど面倒見がよいのがメリットです。また私立単独校の奨学生に認定されると、私立高校ならではのメリットをご家庭の経済的負担を減らしつつ享受できます。

県公立高校は経済的負担の小ささ、普通科以外の専門学科の充実、所沢エリアから自転車で通える高校も数校あることが特徴です。また全県的に見ると中3生の高学力者に県公立高校志願者がまだまだ多いです。全県の中3生のうち県公立高校を志願する人の割合は減っているといはえまだ60%超を維持しています。県公立高校には様々な学力層に訴えるメリットがあります。

高校入試の力ギは学力と情報です。

早ゼミは本年もお預かりしたお子様の学力を伸ばすとともに高校入試情報を伝えし、お子様の高校入試を総合的に応援いたします。

4月16日に「高校入試説明会」を開催しますので、新中3生保護者様はもちろん、受験学年以外の方もどうぞご参加ください。

「高校入試説明会」の詳細は本ゼミ通信の2ページをご覧ください。